



JOHANNES PAUS – UNSER ÜBERPARTEILICHER OBERBÜRGERMEISTERKANDIDAT

JEDER HAT EINE STIMME UND MUSS GEHÖRT WERDEN!

Die Bürger sollen in Zukunft bei Entscheidungen frühzeitig einbezogen werden. So können gute Kompromisse gefunden werden, mit denen sich möglichst viele identifizieren können. Wir brauchen größtmögliche Transparenz in der Stadtpolitik. Wir brauchen den Wechsel im Rathaus.

Johannes Paus ist Unternehmer und arbeitet in der Geschäftsleitung eines Verlages. Seit vielen Jahren ist er erfolgreich politisch aktiv. Für seine wertschätzende Art des Miteinanders wird er rundum geachtet. Durch seine berufliche und politische Erfahrung kann Johannes Paus Interessen und Meinungen mit viel Fingerspitzengefühl bündeln und so Dinkelsbühl in eine lebenswerte Zukunft führen. Er bringt Menschen zusammen und interessiert sich für die Belange der „kleinen Leute“ genauso wie für die großen Projekte und Visionen, die Dinkelsbühl für alle nachhaltig gestalten. „Jede Stimme muss gehört werden.“

Erfahren Sie mehr über unseren Kandidaten auf www.paus2020.de



KREISTAGSWAHL 15. MÄRZ 2020

DIE KANDIDATEN AUS UNSEREM ORTSVEREIN



Christine Spahlinger



Paul Beitzer



Bernd Lober



Helmut Müller



Armin Beißer



Fritz Franke
Altbürgermeister Mönchsroth



MEHR DEMOKRATIE LEBEN AUCH IN DINKELSBÜHL

AM 15. MÄRZ 2020 IHRE STIMME FÜR DIE SPD



Verantwortlich: SPD Dinkelsbühl, Bernd Lober, Egerlandstraße 26, 91550 Dinkelsbühl

www.spd-dinkelsbuehl.de



1

Kaufmann
Bürgermeister
Stadtrat
Kreisrat
Kreisvorsitzender
Bund Naturschutz
verheiratet,
3 Kinder

Paul Beitzer

2

Selbstständige
Architektin
Stadträtin
Kreisrätin
2. Vorsitzende
Freundeskreis
Schäßburg
verheiratet,
1 Kind

Ulrike Fees

3

Elektrotechniker
Stadtrat
1. Vorsitzender
Sportfreunde
Dinkelsbühl
2 Kinder

Helmut Müller

4

Sprachdozentin
Helferkreis
Flüchtlinge
Dinkelsbühl
verheiratet,
3 Kinder

Christine Spahlinger

5

Arzt für
Allgemeinmedizin
Stadtrat
verheiratet,
3 Kinder

Dr. Klaus Zwicker

6

Berufsbetreuerin
Soziale Begleitung,
Dolmetscherin
verheiratet,
2 Kinder

Ioana Samoila

7

Oberstudienrat
Diplom-
Handelslehrer

Michael Greger

8

Grundschul-
lehrerin
Spielleiterin
des Kinderzoch-
Festspiels
verheiratet,
3 Kinder

Sabine Lober

9

Arzt und
Unfallchirurg

Rudolf Dworaczek

10

Angestellte
Mitglied im
Freundeskreis
Guerrande, bei
ProAltstadt,
Schriftführerin
Madrigalchor
verheiratet,
2 Kinder

Angelika Cichon

11

Kaufmann
verheiratet,
3 Kinder

Armin Beißer

12

Erzieherin,
langj. Kinder-
gartenleitung
ehem. Vorsitzende
der Mitarbeiter-
vertretung im
Dekanat Wasser-
trüdingen
verheiratet,
2 Kinder

Ulrike Groß

13

Gastwirt
verheiratet,
1 Kind

Andreas Meyer

14

Studien-
referendarin
1 Kind

Luisa Hammerich

15

Stuckateur, Maler
2. Vorstand der
Getreuen des
Königs Gustav
Adolf Dinkelsbühl,
Mitglied AWO
verheiratet,
2 Kinder

Thomas Merz

16

Rentnerin
Mitarbeit in der
Krankenhaus-
seelsorge,
Mitarbeit bei
Hand-in-Hand
verheiratet,
5 Kinder

Christa Becker-Hauf

17

Industrie-
fachwirt
Stellvertr.
Vorsitzender
Forum Zukunft
Dinkelsbühl

Stefan Ilg

18

Lehrerin
Vorstandsmitglied
ProAltstadt
Dinkelsbühl e.V.
Deutschunterricht
im Helferkreis für
Flüchtlinge
verwitwet,
2 Kinder

Renate Wiedemann

19

Geschäftsführer
Mitglied
Steuerungs-
gremium öffentlich
privater Projekt-
fonds Dinkelsbühl
verheiratet,
1 Kind

Matthias Felix

20

Selbstständiger
Betriebswirt
Touristik
Mitarbeit in der
Flüchtlingshilfe,
Initiator Radtreff
Dinkelsbühl, Kino-
verein Programm-
änderung e.V.
3 Kinder

Dieter Krebs

21

Doktorand
Public Health

Karl Emmert-Fees

22

Finanzbeamter
Gästeführer
Dinkelsbühl
verheiratet

Frank Schwarz

23

Student
BoS Chemie

Paul Hettler

24

Gymnasiallehrer
Vorsitzender der
SPD Dinkelsbühl
Kommentar bei
der Kinderzeche
verheiratet,
3 Kinder

Bernd Lober

DAFÜR STEHEN WIR! DESHALB SPD WÄHLEN.

■ Dinkelsbühl – in jedem Alter lebenswert

Unabhängig vom Einkommen müssen alle Generationen die Möglichkeit bekommen, an einem vielfältigen Angebot teilzuhaben. Dies umfasst Kultur, Bildung, Sport und Jugendarbeit in hoher Qualität. *Die städtische Seniorenpflegeeinrichtung muss erhalten bleiben!*

■ Dinkelsbühl – Schluss mit dem Verkehrschaos

Nach dem Parkraumkonzept muss – mit intensiver Bürgerbeteiligung – ein Konzept für den fließenden Verkehr in der Altstadt entwickelt werden. Im gesamten Stadtgebiet sollen die Bedingungen für Radfahrer und Fußgänger verbessert werden. *Wir brauchen die Reaktivierung der Bahn im Rahmen der Nahverkehrsplanung.*

■ Dinkelsbühl – Wohnen muss bezahlbar und nachhaltig sein

Wir brauchen bezahlbaren Wohnraum. Dringend nötig ist vermehrter sozialer Wohnungsbau, vor allem auch vonseiten der Stadt. Durch verdichtete Bebauung soll der Flächenverbrauch reduziert werden. *Ökologische Bauweise muss bevorzugt werden.*

■ Dinkelsbühl – soll CO₂-neutral werden

Der Klimawandel erfordert ein nachhaltiges Energiekonzept. Dabei kommt unseren Stadtwerken eine zentrale Rolle zu. *Alternative Energiegewinnung unter Bürgerbeteiligung soll ausgebaut und gefördert werden.*

■ Dinkelsbühl – Lebensqualität in unserer Stadt

Übergreifende Konzepte (z. B. Cittàslow) sollen auf ihre Eignung für Dinkelsbühl überprüft werden. Wir wollen eine lebens- und liebenswerte Stadt. Tourismus, Wohnen und Gewerbe müssen im Einklang bleiben. Dinkelsbühl braucht eine fachkundige städtebauliche Planung. *Um unser einmaliges Stadtbild in seiner Substanz zu erhalten, muss die Baugestaltungssatzung oberste Priorität haben.*

■ Dinkelsbühl – wir brauchen unser Krankenhaus

Das Dinkelsbühler Krankenhaus ist ein wichtiges Standbein der wohnortnahen medizinischen Versorgung und ein bedeutender Arbeitgeber in der Region. *Der Erhalt des Krankenhauses ist unverzichtbar!*

■ Dinkelsbühl – die Stadt braucht Investitionen

Aber sie müssen zum Maßstab der Stadt passen. *Die Bedürfnisse des Einzelhandels müssen ernst genommen werden!*

AM 15. MÄRZ IHRE STIMME FÜR DIE SPD!